Gekämpft, gehofft und doch verloren!

Betroffene Möllner Bürger trauern um

16 alte Linden auf dem Bauhof

1974 - 22.2.2024

Wir werden ihren Schatten, ihren Duft, ihr Blätterrauschen und alles, was sie für uns und die Tierwelt getan haben immer in dankbarer und liebevoller Erinnerung behalten!

- Obwohl 1421 Bürger sich gegen die unnötige Rodung ausgesprochen haben
 - Mölln 2019 den Klimanotstand ausgerufen hat
 - die Bäume in einem guten Zustand waren

hat die Stadtvertretung den Beschluß durchgeführt. Wir trauern auch um bürgernahe Politik!

Die Trauerfeier mit Kranzniederlegung findet statt am Samstag, den 2. März um 11.00 Uhr auf dem Möllner Bauhof. Um angemessene Kleidung wird gebeten.

Alle, die sich betroffen fühlen sind herzlich eingeladen.



Die Bürgerinitiative "Rettet die Möllner Linden" Lutz Fähser, Günther Teichmann und Almuth Grünefeld

